

*Als Gott sah, dass die Straße zu lang,
die Hügel zu steil,
das Atmen zu schwer wurde,
legte er seinen Arm um mich und sagte:
„Komm zu mir nach Hause.“*



Trauernd, doch voll schöner Erinnerungen
in unseren Herzen, nehmen wir
Abschied von meinem lieben Gatten,
unserem Vater, Schwiegervater, Opa,
Bruder, Schwager und Onkel

Herrn

MATTHIAS RAIGER

Kraftfahrer i. R.

Bad Ischl, Kreuterer Straße 44b

am Freitag, dem 30. August 2013, nach kurzer, schwerer Krankheit,
jedoch unerwartet im 76. Lebensjahr von Gott, dem Herrn, zu sich
gerufen wurde.

Der Trauergottesdienst für unseren lieben Verstorbenen wird am
Donnerstag, dem 5. September 2013, um 14.00 Uhr in der Pfarrkirche
Pfandl gehalten.

Anschließend findet die Verabschiedung statt.

In Liebe und Dankbarkeit:

Hildegard Raiger

Gattin

Andrea und Gerhard

Tochter und Schwiegersohn

Stefan mit Birgit

Enkel

im Namen aller Verwandten

Wir bitten von freundlich zgedachten Kranz- u. Blumengaben abzusehen
und statt dessen der Seniorenhilfe Pfarre Pfandl, eine Spende zu geben.

(Raika Pfandl, Kto.-Nr. 110049, BLZ 34545)

A-4820 Bad Ischl, Kreuterer Straße 44b

Bestattung Anlanger · 06132 23234